

PARKING DU CENTRE-VILLE

Voitures, prenez place

OUVERT DEPUIS
LE 1^{ER} AOÛT DERNIER,
LE PARKING SOUTERRAIN
DU JARDIN DE LA VILLE,
DÉSORMAIS PARKING
DU CENTRE,
A ÉTÉ OFFICIELLEMENT
INAUGURÉ
LE 7 NOVEMBRE DERNIER
PAR LA COMMUNAUTÉ
URBAINE ET
LA MUNICIPALITÉ.

Avec ses 426 places réparties sur trois niveaux, le nouveau parc de stationnement du Centre-ville, accessible en voiture depuis le boulevard Lamartine, a permis de mettre un terme aux interminables rondes des conducteurs à la recherche d'une place de stationnement. «*Le cœur de ville peut enfin bénéficier d'un outil destiné à répondre au mieux aux attentes des commerçants, des particuliers et des usagers du centre hospitalier*», a indiqué le maire Patrick Boré, lors de l'inauguration qui s'est déroulée en présence d'Eugène Caselli, président de la Communauté urbaine. Situé à un emplacement stratégique, entre le futur pôle de santé public/privé et le cœur de ville commerçant et piétonnier, le parking est de plus en plus apprécié des utilisateurs. Il faut dire que la société gestionnaire Vinci Park a bien fait les choses. Comme dans les autres parkings du réseau, en effet, outre l'ambiance sonore et olfactive qui a fait l'objet d'une attention toute

leur ticket d'entrée pour le client horaire, soit une pièce d'identité pour le client abonné. Autre service simple d'utilisation et extrêmement pratique, la mise à disposition de vélos. Pour en bénéficier, l'usager n'a qu'à signer un contrat sur place et confier à l'accueil son ticket de parking, la carte grise de son véhicule et une pièce d'identité, ou un chèque de caution. Mais l'attention qui sera certainement la plus appréciée est l'offre anniversaire, qui permet à chaque automobiliste, sur présentation d'une pièce d'identité, de bénéficier de la gratuité du stationnement le jour où il souffle ses bougies.

Clin d'œil au cinéma

Côté esthétique, de gros efforts ont été accomplis afin que l'ouvrage s'insère parfaitement dans le paysage urbain, ici même où le nouveau Jardin de la ville sera bientôt créé, offrant au public un espace vert trois fois plus grand que le précédent. Quant à l'intérieur, les usagers ont le privilège de découvrir de superbes fresques réalisées par l'artiste ciotaden Pascal Haytayan, ayant toutes pour thème le cinéma. «*Ce sont de véritables œuvres d'art qui accueillent les automobilistes*, indique Jean-Louis Tixier, adjoint au maire délégué à la Vie et au Patrimoine culturels, à l'origine du projet. *Nous avons été très sensibles à l'accord de partenariat de Vinci Park qui a joué le jeu en faisant réaliser pour la première fois, à La Ciotat, ce type de décoration qui a pour thème - et ce n'est pas un hasard bien sûr - le septième art*». Ce nouvel équipement va dans la logique même de la politique menée par la municipalité en matière de gestion des espaces publics et d'aménagement du territoire. «*Enfouir les voitures pour laisser plus de place aux piétons, telle est notre volonté*, conclut Marie Butlin, adjointe au maire déléguée au Plan de déplacement urbain, au Stationnement et aux Transports. *Et nous n'avons pas l'intention d'en rester là, puisqu'un autre parking souterrain est prévu à la Source du pré, opérationnel d'ici avril 2009*».

S.L.



Eugène Caselli, président de la Communauté urbaine MPM, et Patrick Boré, maire de La Ciotat, ont inauguré le parking du Centre, en présence du député, des élus de la commune et du directeur de Vinci Park

particulière, plusieurs services gratuits sont mis à la disposition des utilisateurs. À commencer par le prêt de parapluie et de cabas. Le principe est simple : tous les clients peuvent emprunter pendant la durée de leur stationnement ces pratiques accessoires, en veillant à laisser au préalable à l'accueil soit



C.D.



LAVEZ VOTRE VÉHICULE... SANS EAU !

Le procédé vient d'Australie et semble à première vue incroyable. Et pourtant : laver sa voiture sans eau est aujourd'hui possible. C'est ce que propose Frédéric Iennaco, avec sa société Team car nett, présente tous les mardis au parking du Centre. «La dépense en eau pour le lavage d'un véhicule est en moyenne de 200 litres, s'exclame Frédéric Iennaco. Il était donc indispensable de trouver une alternative. Avec cette nouvelle technique, j'utilise des produits 100 % bio qui nettoient, lustrent et protègent la carrosserie, sans la rayer». Le traitement dure une heure environ et propose plusieurs formules avec un premier prix à 25 euros. «Il ne s'agit pas d'un lavage classique ; nous sommes véritablement dans le haut de gamme, et lorsque le client récupère sa voiture il a le sentiment de repartir avec un véhicule presque neuf !».

Ingenieux

De Cinecittà à Cinéciotat

La société Vinci Park n'est pas la seule à jouer la carte du septième art. Sous l'impulsion de l'association «Les Lumières de l'Eden» en effet, les commerçants de La Ciotat font eux aussi valoir l'identité cinématographique de la commune. «Actuellement, lorsqu'on se promène en ville, la connotation «septième art» ne saute pas forcément aux yeux, souligne Pascal Guichard, président des Lumières de l'Eden.

Alors, en attendant la rénovation concrète de cette salle historique, nous exploitons le thème du cinéma de manière intelligente, en menant des actions destinées à sensibiliser les commerçants, les professions libérales et d'une manière générale, le grand public, au lien étroit qui unit La Ciotat et le grand écran». Concrètement, sur le modèle des rideaux métalliques de l'Eden et du local des Amis de Michel-Simon, l'association propose actuellement aux commerçants, dans le respect des règles d'urbanisme, de faire décorer leur devanture par des artistes peintres locaux, comme par exemple Pascal Haytayan, l'artiste ciotaden à qui l'on doit les fresques du parking du Centre. Les commerçants intéressés peuvent d'ores et déjà se rapprocher des Lumières de l'Eden pour passer commande.

Association Les Lumières de l'Eden
Tél. 06 09 50 85 86



Team car nett - Présente les mardis toute la journée au parking du Centre -
Tél. 06 29 12 20 93 - Possibilité de rendez-vous à domicile

